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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
seit einiger Zeit kann man im Stadtbild vermehrt selbstgemalte Plakate an Bäumen und 
Masten feststellen, mit denen für einen Erotikmarkt geworben wird. Auch sind PKW-
Anhänger zu beobachten, die am Straßenrand geparkt, mit größeren Werbetafeln für einen 
Erotik-Markt ausgerüstet sind. Da die Anhänger  aufgrund ihrer Flexibilität häufig bewegt 
werden, sind sie kaum länger als ein oder zwei Tage an der selben Stelle zu finden. 
 
In diesem Zusammenhang ergeben sich für mich folgende Fragen: 
 

1. Muss für diese Anhänger und Plakate eine Sondernutzungserlaubnis beantragt 
werden? 

 
2. Wenn dem so ist, ist Ihnen bekannt, dass dafür bereits Genehmigungen 

vorliegen? 
 
 
Ich bitte um die Beantwortung der Fragen nach § 8 der Geschäftsordnung. 
 
Die Beantwortung der Frage sollte mündlich und schriftlich erfolgen. 
 
 
 

 
Burkhard Lischka 
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